

城北地方中学新人球技大会

第34回城北地方中学新人球技大会が、8月18日(土)・19日(日)に、常北中学校、町総合運動公園などを会場に開催されました。

この大会は、中学生の心身鍛錬と競技技術の向上、生徒相互の交流・親睦を目的とし、中学1・2年生から成る新チームの戦力を占うスポーツ行事です。町の常北中・桂中・七会中を含め近隣の20中学校から、約1000人が参加。軟式野球、バレーボール、卓球、ソフトテニスの競技で、日ごろ鍛えた力と技を競い合い、好試合が展開されました。町の上位成績は次の通りです。



総合

- 第3位 常北中
- 第4位 桂中
- 軟式野球 第3位 常北中
- バレーボール 第3位 桂中
- 卓球(個人男子ダブルス) 第3位 三村・寺門組(桂中)
- ソフトテニス(団体男子) 準優勝 常北中
- ソフトテニス(団体女子) 優勝 桂中
- 第3位 常北中
- ソフトテニス(個人男子) 第3位 川井・前田組(常北中)
- ソフトテニス(個人女子) 優勝 柴・岸組(桂中)



桂中(バレーボール)



桂中(ソフトテニス団体女子)



常北中(ソフトテニス団体男子)



常北中(ソフトテニス団体女子)



開会式(選手宣誓)

常北中 浅野恵太くん 陸上の部で関東大会出場

常北中学校3年生の浅野恵太くんが、男子陸上800mの部において関東大会出場を果たしました。

陸上選手としての才能を見出され、県の強化選手として2年間練習を積んできた浅野くん。東茨城地区陸上競技大会、中央地区陸上競技大会とともに大会新記録で優勝、第53回全日本中学校通信陸上競技茨城大会では第2位、県民総合体育大会でも2分2秒54の記録で優勝、県内の強豪との厳しい戦いを制し、見事関東大会出場を決めました。

8月6日には、常北中学校において関東大会出場の激励会が開催され、浅野くんは「一緒に競った人、応援してくれた人や支えてくれた人の分まで、常北中、城里町、茨城県の代表として精一杯、悔いのない走りをしたい」と力強くあいさつをしました。8月8日に笠松運動公園陸上競技場で行われた関東大会では、2分3秒11のタイムで惜しくも予選落ちとなりましたが、努力してきた練習の成果を出し、思い切った走りを見せてくれました。



写真中央が浅野くん

お父さんソフトボール見事ベスト8!

7月29日(日)・8月4日(土)・5日(日)の3日間、日立市及び常陸太田市の会場において、第32回茨城県お父さんソフトボール選手権大会が開催されました。

町からは、上古内ソフトボールチームが参加し、参加総数50チーム中、見事にベスト8の成績を収めました。

町が美しい花でいっぱい

「城里町花いっぱい運動コンクール」の審査会が、7月18日に行われました。53団体が参加し、どの花壇もさまざまな花が色よく咲き誇っていました。

地域の部、学校の部の結果は、次のとおりです。

なお、地域の部では錫高野生産クラブ、下青山区子供会が、学校の部では七会東小、青山小が、花と緑の環境美化コンクール（大好きいばらき県民会議主催）に推薦されました。

地域の部

最優秀 下坏三世代交流団体
優秀 錫高野生産クラブ

同 下青山区子供会
同 孫根長生会
同 上坪フローランティアの会

学校の部

最優秀 七会東小
優秀 小松小

同 青山小
同 沢山小



下坏三世代交流団体



七会東小

茶んとまもって交通安全!

夏の交通事故防止県民運動（7月20日から8月20日まで）の一環として、初日の7月20日に物産センター山桜前で、交通安全街頭キャンペーンが実施されました。

笠間警察署や笠間地区交通安全協会、交通安全協会城里支部、交通安全母の会など約40名が参加しました。今回のキャンペーンでは七会茶を配布。啓発物のお茶にかけたアイデアで「茶んとまもって交通安全！」と記したラベルを七会茶に貼り、うちわなどとともに通過するドライバひとり一人に手渡し、事故防止を呼びかけました。

キャンペーン当日、七会地区では連続3100日死亡事故ゼロを達成。今後も町内で交通事故が起らないよう、皆さん交通安全に努めましょう。



防ごう犯罪と非行 助けよう立ち直り

「第57回社会を明るくする運動」の街頭啓発キャンペーンが、7月28日に石塚駅前通り、道の駅かつら、物産センター山桜で行われました。この運動は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について理解を深め、力を合わせて犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

街頭キャンペーン当日は、とても暑い日でしたが、保護司会や更生保護女性会、学校や町関係者などが啓発品を手渡し、運動への理解を呼びかけました。



魚つかみ取り大会

ななかい保育所園児を対象に、那珂川漁業組合七会支部と七会公民館共催による「水辺の楽校く魚のつかみ取り大会」が、7月21日に行われました。

この大会は、河川で遊ぶことが少なくなってきた子どもたちに、魚つかみ取りを体験しながらきれいなふるさとの河川の大切さを知ってもらうことを目的としています。園児や保護者ら約60人が参加。七会中学校前を流れる藤井川に入り、放流されたマスを追いかけて、素手や網での魚取りを楽しみました。

大会終了後には、取った魚を組合員が炭火で塩焼きにし、参加者全員で美味しく食べました。

